



Representantes externos en comisiones evaluadoras de PFC del Máster universitario en arquitectura

Tras la reunión de la Comisión Académica del Máster en Arquitectura de ayer, la relación de los miembros externos de los Tribunales de Proyecto Fin de Carrera para el año 2025 queda como sigue:

- Grupo 1: Antonio Estepa Rubio
- Grupo 2: M^a Salas Mendoza Muro
- Grupo 3: Jaime Daroca Guerrero
- Grupo 4: Amparo Martínez Ortiz
- Grupo 5: Andrés Infantes Corrales
- Grupo 6: Marta Fernández-Valderrama Aparicio
- Grupo 7: Rosa Cantillana Merchante
- Grupo 8: Jesús Manuel Saco de Larriva
- Grupo 9: Jaime Sierra Saucedo

Quedarían como suplentes: Javier Monge Fernández y Marta Gómez Martínez.

Los asignados a los grupos 3, 5 y 7 son de segundo año (continúan, ya que comenzaron en 2024). Los restantes comienzan este año, por lo que su asignación a los grupos se realizó a través de un sorteo al efecto, realizado en la Comisión Académica del Máster en Arquitectura celebrada el 17 de diciembre de 2024.